

Molsheim Les seniors de l'Étoile à l'Elmerforst



Les membres l'association des retraités de Mercedes-Benz Molsheim, « Les Seniors de l'Étoile », ont effectué une sortie automnale à Elmerforst, dans la forêt de l'Oedenwald. Une trentaine de personnes, guidées par Bruno Helbert et Dominique Bossard, se sont rendues à partir du carrefour de la Croix de Saverne sur les hauteurs du Grossbreitberg, avant d'aller déjeuner au restaurant. L'après-midi, ils ont encore fait une boucle par l'étang Humbert. Satisfaite par l'ambiance de cette sortie joyeuse et réussie, la présidente Denise Lerch a promis de renouveler cette expérience.